
平成２７年２月定例会

予算委員会総括質疑通告書



日 質問順 頁

自 由 民 主 党

さいたま市議会議員団

民 主 党

さ い た ま 市 議 団

公 明 党

さいたま市議会議員団

日 本 共 産 党

さいたま市議会議員団

改 革 フ ォ ー ラ ム

さ い た ま 市 議 団

(60分)

2

4

3

阪 本 克 己 (38分)

神 田 義 行 (19分)

(38分)

予算委員会総括質疑順序表

　　氏　　 名　　(時間）

1

会　　派

3/3
（火）

2

4

島 崎 豊

5

1

高 橋 勝 頼

5土 井 裕 之 (19分)

3



1 

１ 
自 由 民 主 党 

島 崎  豊 (６０分) 
さいたま市議会議員団 

１ さいたまクリテリウムをはじめ、文化・スポーツ関連のイベント予算に 

ついて 

 国際自転車競技大会について 

 さいたまシティマラソンについて 

 さいたまトリエンナーレ 2016 について 



2 

２ 
民 主 党 

阪 本 克 己 (３８分) 
さ い た ま 市 議 団 

１ 組織改正について  

 組織改正の目的は 

 組織改正で期待される効果は 

２ 財政について

 予算編成の課題と事業の執行管理について

 市債発行額の総括管理について 

３ 「学び」の充実について  

 スクールアシスタントの配置について 

 子どもの社会参画意識の醸成について 

４ 障害者施策について

 手話言語条例の制定について

５ さいたまシティマラソンについて

 国際女子マラソン開催に至る経緯について 

 事業概要について

 同時開催により期待される効果



3 

３ 
公 明 党 

高 橋 勝 頼 (３８分) 
さいたま市議会議員団 

１ 地方版総合戦略の策定について  

 地方版総合戦略の策定の体制とスケジュールについて

 地方版総合戦略の検討事項について 

２ さいたま市成長戦略の取り組みについて  

 国際観光都市戦略について

 ① 国際シティホテルの誘致、コンベンションセンターの整備について

 東日本の中枢都市構想 

  ① 首都高速の延伸について 

  ② 長距離バスターミナルの設置について 

  ③ ＬＲＴ（東西交通大宮ルート）の検討推進について 

  ④ 大宮駅グランドセントラルステーション化構想について 

  ⑤ 与野本町駅周辺まちづくりマスタープランの策定について 

 広域防災拠点都市づくりについて 

  ① さいたま新都心の広域防災拠点機能の拡充について 



4 

４ 
日 本 共 産 党 

神 田 義 行 (１９分) 
さいたま市議会議員団 

１ 市民のくらしの現状と医療・教育・福祉の充実について  

 市民のくらしの現状をどう考えるか。市民意識調査から見て、市政にど

う反映させるのか。

 医療・教育・保育・市営住宅などの水準が政令指定都市最低に位置して

いるとの認識と、充実するためにどのように考えているのか。 

２ 住宅リフォーム助成制度について  



5 

５ 
改 革 フ ォ ー ラ ム 

土 井 裕 之 (１９分) 
さ い た ま 市 議 団 

１ 防災について  

 自助・共助の意識向上策 

２ 高齢介護について  

 介護・医療に至る前の公共サービスの情報伝達や生活相談は誰が担うの

か。

 コールセンターの「よくある質問」を参考に、庁内の各種相談を統合し

て分析・分類し、課題解決の例示ケースにして広く提供したらどうか。 

 65 歳を超えた障害者の介護保険制度移行について、27 年度の対象者数 

と移行による支障が生じないための対応策について。介護保険に移行した

際、それ以前と比べて自己負担がふえることがあるのか。そうした場合、

どのような対応を考えているか。 

３ 生活保護受給者の居住について  

 市内公営住宅（市・県）生活保護受給者の入居割合 

 県内住宅に居住する受給者のうち、他自治体から移住し、さいたま市で

新規に受給を開始した人の数や割合（近年の動向、26 年も含む）

 今後

４ 市内空き家の現状と今後

 現状（数値）。庁内での検討状況。

 住める空き家の活用（福祉的活用）。 

 住めない空き家の対応（ポケットパーク整備など）。 


